

Die Concordia ehrt ihre treuen Mitglieder

Gesangverein Westhausen feiert das Jahresende – Anton Baumann und Rupert Steidle singen seit 60 Jahren

Im Gasthaus „Sonne“ haben die Mitglieder des Gesangvereins Concordia Westhausen den Ausklang eines erfolgreichen Vereinsjahres gefeiert. Als Gäste begrüßte der Vorsitzende Hans Holl neben dem stellvertretenden Vorsitzenden des Eugen-Jaekle-Gaues, Hans Sohnle, auch Bürgermeister Herbert Witzany.

„Singen ist die wunderbarste Sprache der Welt“, stellte Holl in seiner Ansprache fest. Nach einem Rückblick auf die vergangenen Monate leitete Holl über zu den zahlreichen Ehrungen von langjährigen und verdienten Mitgliedern. Für das gelungene Unterhaltungsprogramm sorgten die Sänger des gemischten Chores und des Rhythmus-Chores unter ihrem Dirigenten Peter Waldenmaier selbst. Ein Bildervortrag von Joachim Kübler und Geschichten zu Weihnachten, vorgetragen von Annemarie Hillebrand, Brigitte Kirsch und Helga Mühlich, bereicherten das Festprogramm.

Für 30 Jahre im Schwäbischen Sängerbund wurden Gisela Siller und Ruth Kurzweg, für 40 Jahre Anton Wettemann geehrt. Für 50 Jahre Singen im Deutschen Chorverband wurden Kuno Ernst, Bernhard Weber und Josef Weiß, und für 60 Jahre Anton Baumann und Rupert Steidle ausgezeichnet.

Vereinsehrungen für 40 Jahre aktive und passive Mitgliedschaft erhielten: Gertrud Mayr, Erika Müller und Teresia Müller; für 50 Jahre; Manfred Häussler, Josef Siller, Josef Gold und Josef Ebert. Für besondere Verdienste und 48 Jahre Singen bedankte sich Holl bei Josef Legner. Bernhard Weber und Josef Weiß wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt.

(Ipf-und-Jagst-Zeitung, 16. Dezember 2011)